

日本共産党区議会議員
Japanese Communist Party

安藤たい作

区政報告 ニュース 第26号

今年2007年は平和憲法施行から60周年

「非核平和都市品川宣言」の品川だからこそ9条守るの意志表示を



憲法集会にはわれらが日本共産党からは志位和夫委員長が、そして社民党の福島党首も挨拶を行いました。集会後のパレードに、私は自作の「9条死守っ!」のプラカードを手にして参加。実は、こういう宣伝物を作っている方が自分の性にあっていたりします!?



漫画: 安藤たい作

「9条を変えるべきでない」の声が多数になっていきます。「非核平和都市品川宣言」の品川区の首長として、区長は区民の前で堂々と9条守ると宣言すべき立場にいないのでしょうか。

今年2月議会で濱野・品川区長は、共産党に9条に対する見解・評価を問われ「国会で審議中で、国政の場で審議されるべき事項。区長としての見解は差し控える」と答弁したことは記憶に新しいところですが。一方で教育基本法の特別

品川区は「九条守れ」の声あげるべき

改憲策動の背景には、アメリカからの強い要請があります。「二度と戦争はしない」と誓った憲法9条が改悪されたら一体どうなるのでしょうか。

- ① 自衛隊は「軍隊」となり、「集団的自衛権」の名の下に海外で武力行使できるようになる
- ② イラク戦争のようにアメリカの引き起こす、国連憲章を無視した侵略戦争に自衛隊も出動する
- ③ イラクでは米兵が月に百人近く戦死しており、自衛隊からも相当数の死者が出、入隊者は激減
- ④ 足りない兵士を補充するために徴兵制へ

このように、9条がなきものとされれば徴兵制復活、というのにも決して遠い話ではなくなります。

「徴兵制」に向けた悪魔のサイクル

集会には6千人、集会後の銀座パレードには7千人もの人が参加。安倍首相が国を形作る憲法、とりわけ9条を変えるための国民投票法案を、多数の国民の意思に反し、ゴリ押ししようという危険な情勢に、国民が敏感に反応したものです。

集会後は7000人が銀座をパレード

今年日本国憲法が施行されてから60周年。5月3日の憲法記念日に日比谷公会堂で行われた「生かそう憲法 守ろう9条 2007年5・3 憲法集会」に参加してまいりました。

安藤たい作プロフィール '74年 宮城県仙台市生まれ33歳。'97年 国立宮城教育大卒。'98年 漫画家を志し上京、漫画家アシスタント。'02年 青年誌奨励賞受賞。大崎駅西口駐輪場改善運動に取り組む。4年の派遣労働経験を経て'06年の品川区議会議員補欠選挙で初当選し2期目。趣味/漫画・イラストを描くこと、キャッチボール。

安藤たい作ニュース は、「品川区議会における政務調査費の交付に関する規定」で定める用途基準「広報・活動費」に基づき、政務調査費によって発行されています。